
Experimento 8

Velarde, Laura

Grabando audio en 3, 2, 1...mi nombre es Laura Velarde. Me encuentro en la Planta X siendo 2/05/17/11:55. Después de un periodo que se expresa en 1 año de valoración, pondré a prueba final el experimento 8 con Clave de registro: LIVG-8. Comienzo.

Sujeto JVVG-8: Duerme. Está conectado a la computadora mediante un puerto HDMI ligeramente modificado para adaptarse a la sinapsis del sujeto y transferir impulsos nerviosos, control de los sistemas del cuerpo, percepción y pensamiento. En pantalla podemos observar la primera idea mental que consiste en lo siguiente: el Sujeto JVVG-8 se mira al espejo. Observa fijamente sus facciones. No se reconoce. Después de un minuto intenta llamarse. No recuerda su nombre. Interfiero en la computadora y añado uno: Vladimir. Microsegundos después de introducir el código, reacciona y grita al instante. Procedo a completar su información:

“Soy un empresario importante de la Planta X y mi misión es conquistar la ciudad sometiendo a la población obrera. Mi cualidad es la inteligencia superior a la de un humano promedio. Me guio en la escala de valoración de personas. Quienes tienen un nivel menor a 3.0 trabajan en las minas del país y son asesinos para entretenimiento. Los de nivel menor a 6.8 trabajan en mi empresa bajo régimen estricto sin posibilidades de subir. Los de nivel mayor a 6.8 poseen influencias y me conviene tenerlos contentos. Las insurrecciones se pagan con la muerte en un campo de batalla que genera apuestas para el nivel alto.”

Sujeto de la primer idea mental logra un nivel de 8.8 en calificación y subiendo.

...

Segunda idea mental. Mismo sujeto. Él se refleja en un balde de agua. Copio códigos fisiológicos. No recuerda nada. Procedo a introducir la información:

“Mi nombre es Vladimir. Soy un trabajador nivel 1.9 y trabajo para la Planta X. Mi misión es la sublevación para aniquilar el régimen. Mi cualidad es la fuerza e inteligencia promedio con capacidad de resolver problemas en segundos. Hoy tendré mi primer batalla a campo abierto y debo conseguir puntos, armas y ganar, de lo contrario mi objetivo fallará.”

Sujeto de la segunda idea mental procesado y subiendo de nivel.

...

Grabando audio en 3, 2, 1...mi nombre es Laura Velarde. Me encuentro en la Planta X siendo 2/05/97/11:55. Estamos en la octava misión. Ambos sujetos suben de misión. El primero se corrompió a un grado alto y aniquiló $\frac{3}{4}$ del planeta. Está matando obreros y la población disminuyó a un grado importante. El segundo sujeto perdió extremidades del cuerpo que fueron reemplazadas con material de titanio. La insurrección que generó logró el desmantelamiento de varias instancias importantes del primer sujeto. La muerte de alguno de los dos sujetos se espera para 2/05/97/12:00.

...

Sujeto JVVG-8. Duerme. Su cuerpo sigue intacto gracias a la Alúmina. No ha envejecido a pesar

de moverse en una escala de tiempo alterna. No hay daños colaterales de ningún tipo por parte de las dos ideas generadas. Diagnóstico del sujeto: Exitoso. Fin de la prueba.